

# Golden Hill Country Chalets & Suites – Hotel des Jahres 2024



Sie wird auch die Toskana Österreichs genannt – im Winter verwandelt sich die bezaubernde Südsteiermark vor den Toren von Graz in ein Wintermärchen für Genießer und Naturliebhaber.



Die Golden Hill Country Chalets & Suites versprechen in ihrer Fokussierung auf die luxuriöse Einfachheit des Lebens pure Freiheit und ein wohliges Gefühl der Entspannung inmitten herrlicher Natur.

Fünf exklusive Country Chalets und ein Premium Chalet mit eigenem Pool sowie ein spektakuläres Panorama-Loft, alle in außergewöhnlicher Architektur, mit tausend liebevollen Details und extravaganter Interieur empfangen die Gäste. Jedes davon ist ein Kleinod und eine Wellness-Oase für sich: Dazu zählen eine Sauna und eine freistehende Badewanne oder sogar unter freiem Himmel. Auch Massagen und Beauty-Treatments können die Gäste in ganz privatem Rahmen im eigenen Chalet oder im Freien genießen.

Die Inhaber und Gründer der Golden Hill Country Chalets &

Suites, Dr. Barbara und Andreas Reinisch, sind Gastgeber aus Leidenschaft und haben sich mit zahlreichen internationalen Auszeichnungen längst einen festen Platz unter den renommiertesten Luxusadressen Österreichs gesichert. Als Mitglied der „Hideaways Hotels“ wurden sie gerade wieder vom Falstaff Hotelguide mit dem 1. Platz: „Bestes Hideaway Österreichs“ und von Gault & Millau als „Bestes Hotel 2024“ ausgezeichnet. Auch der Lifestyle-Insider sieht Golden Hill als „Hotel des Jahres“ und die Liste der würdigen Awards ist hier keinesfalls zu Ende.

Das Golden Hill Country Chalets & Suites ist, wie der Name bereits verspricht, ein magischer Ort und ein Refugium der Lebensfreude. Luxus und Nachhaltigkeit finden hier einen ganz eigenen Ausdruck, der sich perfekt in das hier gelebte Verständnis von Wohlbefinden und Privatsphäre fügt. Von klein und fein bis inter-

national bekannt: So abwechslungsreich die landschaftlichen Gegebenheiten, so vielfältig präsentieren sich auch die Skigebiete im Herzen Österreichs. Mehrere Top-Skigebiete warten vom Start bis zum Ende der Wintersaison mit perfekten Schneekonditionen und komfortablen Extras auf.

Das Herzstück von Golden Hill ist die 15.000 m<sup>2</sup> große Parkanlage mit dem 600 m<sup>2</sup> großen, preisgekrönten Naturschwimmteich, einem Sauna- und Fitness-Kubus sowie einer Champagnerlounge. Den Superlativ luxuriöser Privatsphäre bietet das Panorama-Loft mit 4.000 m<sup>2</sup> eigenem Park, einem privaten Spa, Infinity-Naturschwimmteich im terrassierten Weinberg und einem 12 Meter langen Infinity-Pool mit gigantischem Ausblick.

Die private Atmosphäre der Golden Hills Country Chalets & Suites



findet auch in den kulinarischen und vinophilen Erlebnissen ihren Ausdruck – ein echter Genussurlaub. Gastgeberin Barbara steht dabei mit ihren begnadeten kulinarischen Kreationen in vorderster Linie. „Ich liebe es, unsere Gäste mit einem Private Dining im Chalet zu verwöhnen. Ich vereine bei meinen Gerichten regionale und internationale Einflüsse und verleihe ihnen damit eine ganz individuelle Note. Ein Essen ist für mich nicht nur ein Essen, sondern die Komposition feinsten Zutaten in bester Qualität, raffiniert kom-

biniert und zu einem wahren Augenschmaus präsentiert. Kochen ist für mich Leidenschaft.“

Die Saison ist eröffnet, das herrliche Winterpanorama der südlichen Steiermark mit ihren vielfältigen Pisten und winterlichen Wanderwegen unter strahlend blauem Himmel lädt ein in die Golden Hill Country Chalets & Suites.



*It is also known as the Tuscany of Austria -  
in winter, enchanting southern Styria just outside Graz  
is transformed into a winter wonderland  
for connoisseurs and nature lovers.*



Focusing on the luxurious simplicity of life, the Golden Hill Country Chalets & Suites promise pure freedom and a cosy feeling of relaxation in the midst of beautiful nature.

Five exclusive country chalets and a premium chalet with its own pool as well as a spectacular panorama loft, all with exceptional architecture, a thousand loving details and extravagant interiors, welcome guests.

The owners and founders of Golden Hill Country Chalets & Suites, Dr Barbara and Andreas Reinisch, are passionate hosts and have long since secured their place among the most renowned luxury addresses in Austria with numerous international awards. As

a member of the "Hideaways Hotels", they have just been awarded 1st place again by the Falstaff Hotel Guide: "Best Hideaway in Austria" and "Best Hotel 2024" by Gault & Millau. The Lifestyle Insider also sees Golden Hill as "Hotel of the Year" and the list of honourable awards by no means ends here.

The Golden Hill Country Chalets & Suites is, as the name suggests, a magical place and a refuge of joie de vivre. Luxury and sustainability find their very own expression here, which fits in perfectly with the understanding of well-being and privacy that is practised here. From small and refined to internationally renowned: The ski resorts in the heart of Austria are just as varied as the landscape. Several top ski areas offer perfect snow conditions and

convenient extras from the start to the end of the winter season.

The centrepiece of Golden Hill is the 15,000 m<sup>2</sup> park with a 600 m<sup>2</sup> award-winning natural swimming pond, a sauna and fitness cube and a champagne lounge. The Panorama Loft offers the superlative of luxurious privacy with 4,000m<sup>2</sup> of its own park, a private spa, infinity natural swimming pond in the terraced vineyard and a 12 metre long infinity pool with gigantic views.

The private atmosphere of the Golden Hills Country Chalets & Suites is also expressed in the culinary and vinophile experiences - a truly indulgent holiday. Host Barbara is at the forefront of this with her gifted culinary creations. "I love to spoil our guests with

private dining in the chalet. I combine regional and international influences in my dishes, giving them a very individual flavour. For me, a meal is not just a meal, but the composition of the finest ingredients of the best quality, cleverly combined and presented to create a real feast for the eyes. For me, cooking is a passion."

The season is open, the magnificent winter panorama of southern Styria with its diverse pistes and winter hiking trails under a bright blue sky invites you to the Golden Hill Country Chalets & Suites.



**Golden Hill Country Chalets & Suites**  
Steinfuchsweg 2 / Waldschach  
8505 St. Nikolai im Sausal/Südsteiermark  
Österreich / Austria